



回 覧

12月の園だより

令和2年12月1日 須賀川市立白方こども園

今年も大きなクリスマスツリーが、園の玄関に登場しました。子どもたちは、目を輝かせてみつめています。

2020年も、残りあと1か月。昨年とは違ったことが次々に子どもたちの生活の中に入って来た1年でした。

でも、子どもたちは大人に勝る適応力の下、変わらず元気いっぱい過ごしてきました。そして大きく成長して、今年もまた、「大切な1年間」になりました。学期末・年末には園やご家庭で、今年できるようになったことを楽しく話し合ってみたいですね。



5日(土)は発表会



各クラスでは、発表会に向けて準備や練習が進んでいます。それぞれの年齢ならではの、かわいらしさ、かっこよさ、そして頑張っている姿のすばらしさが見受けられます。

当日は、コロナ対策のため、人数制限や時間差観覧など、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。帰宅後は、ご家族皆様で話題の中心にして、ほめてあげてください。きっと大きな自信につながると思います。



箸を使って給食を食べたよ！
(ばんだ組)



ふれあい科学館でお弁当食べたよ！
(ひまわり組)

教育・保育目標

○明るい子ども

○がんばる子ども

○学びを深める子ども

園長のつぶやき

白方こども園の絶景、青空に映える大銀杏ご覧になられましたか。落ち葉の黄金色の絨毯も見事です。この景観を眺めると、震災復興シンボル曲である『あすという日が』の歌を思い出します。

『あすという日が』
大空を 見上げて ごらん
あの 枝を 見上げて ごらん
青空に 手をのぼす 細い枝
大きな 木の実を ささえてる
いま 生きて いること
いっしょうけんめい 生きること
なんて なんて すばらしい
あすと いう日が あるかぎり
しあわせを 信じて
あすと いう日が あるかぎり
しあわせを 信じて



5日には、園児一人一人が、明日という未来に向かって歩んできた足跡の一端を発表します。どうぞ温かい拍手をよろしくお願いします。

お知らせ・お願い

- 寒暖の差が大きい季節です。衣服の調節や手洗い・うがいの励行、早寝早起き等、風邪予防に努めましょう。
- 降園時の園庭遊具は、日没時刻が早いいため、当分の間使用しないようにしてください。
- 子どもたちに、年始のあいさつを覚えてほしいと思います。大きな声でなくても、あいさつをする気持ちを育てて日常生活の中に習慣づけられたらと思います。
- 今年度のもちつきは、職員と園児のみで行います。0～2歳児は、通常の給食となりお餅は食べません。
- 12月14日(月)～17日(木)まで岩瀬公民館に、たんぼぼ組の作品が飾られます。今回は、松ぼっくりツリーです。ぜひ、ご覧ください。



12月の行事予定

4. 5歳児	日	曜	0～3歳児
	1	火	発表会予行①
発表会予行②	2	水	
	3	木	
	4	金	
発表会	5	土	発表会
	6	日	
振替休日	7	月	
	8	火	
キッズサッカー	9	水	
	10	木	
消防署見学	11	金	
	12	土	
	13	日	
	14	月	
文化芸術鑑賞	15	火	
もちつき会	16	水	もちつき会
避難訓練	17	木	避難訓練
	18	金	
	19	土	
	20	日	
	21	月	
	22	火	
第2学期終業式	23	水	
	24	木	
	25	金	
	26	土	
	27	日	
	28	月	
年末休業	29	火	年末休業
年末休業	30	水	年末休業
年末休業	31	木	年末休業